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会会 長長 挨挨 拶拶  

会長 加藤義明 
 11 月 3 日から 4 日間、中RC 写真･

ツーリング同好会 11 名(奥様も参加)
で、ベトナム(ホーチミン市)に行って

来ました。私は 10 年程前にホーチミ

ン市に行った事がありますが、今回行

って、街が大変きれいになっていると

感じました。交通手段は、8～9 割が

バイク(50cc～90cc)で残りが車と自転

車。バイクはほとんど中国製のコピー

商品とのこと。車はやはりトヨタ車が

多く、次にホンダ、マツダ、日産と言

ったところ。レクサスの販売店もあり

ました。観光にも行きましたが、ベト

ナムはやはり戦争の傷跡が深く、戦争

博物館、旧大統領官邸、クチトンネル

等見学した時、平和の尊さをしみじみ

感じました。食事は味付が日本人に合

っているようで、うまかったです。(特
にカラベルホテルの朝食は抜群) 
街は治安も良く、皆さんも一度行かれ

ては！ 
委 員 会 報 告  

職業奉仕委員会 
来週 14 日に職場例会です。 

お忘れなくご出席下さい。 

健 康 診 断 結 果  

平野病院総合診断センター長 
河合寿一先生 

河合先生は平成 15 年、県立下呂温

泉病院院長を退職され、同年より平野

病院総合診断センター長として活躍

されています。本日は、先週の健康診

断の結果について、骨密度、メタリッ

クシンドロームについてお話しして

いただきました。 
お 知 ら せ  

川島正美君 

 9月20日付にて(株)チューキョー相

談役になり、別会社、株式会社A.C.I.
を設立して代表取締役になりました。

よろしくお願い申し上げます。 
友 情 と 奉 仕 の 灯 を 

スマイルボックス委員会 
馬場秀幸君 

浜田健一君 
加藤義明君 ベトナムへ行って来ま

した。アオザイがともて色気を感じ

ました。 
大橋哲也君 河合先生、本日はよろ

しくお願い致します。 
柴田和夫君 ツーリング同好会の皆

様、お疲れ様でした。また宜しくお

願いします。 
高橋慶太郎君 栄えある第 1 回ゴル

フ同好会で優勝しました。次回から

は、飛び賞をねらいます。 
渡辺成洋君 先月10月24日(火)の私

の父の葬儀に関しまして、加藤会長

はじめ、たくさんの御参列に対し、

又多大なる御厚情に関しまして、誠

にありがとうございました。 
安田高志君 お世話になりました。 
 
★誕生日おめでとうございます★ 
川島正美君 大変遅れてすみません。 
大橋哲也君 
玉田孝一君 
 
★結婚記念日おめでとうございます★ 
大橋哲也君 

高橋慶太郎君 これからもよろしく。 

前 例 会 の 記 録 

平成１８年１１月７日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング]手に手つないで 

[ゲスト]  

平野総合病院 河合寿一様 

米山奨学生 詹 子萱さん 

[出席]会員総数43名 

（出席免除0名、猶予1名） 

本日出席 28名 66.66％ 

[行事] 会長挨拶 食事 幹事

報告 委員会報告 ニコボック

ス報告 

『健康診断結果』 

担当 出席委員会

本 日 の 予 定 

第７６１回 

平成１８年１１月１４日(火) 

[点鐘]１０時３０分 

[行事]職場例会 

岐阜県警察本部視察研修 

担当 職業奉仕委員会 

次 回 予 定 

第７６２回 

平成１８年１１月１９日(日)

[点鐘]９時００分 

[行事]ＲＩ2630地区 
地区大会 
(21日例会変更) 
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第 684 号

第 761 回例会

LEAD THE WAY
率先しよう R.I.会長 ウィリアム・ビル・ボイド 

■2006-2007■ 

会 長 加 藤 義 明 
幹 事 安 田 高 志 
発行者 ウ ェ ブ 委 員 会 
委員長 篠 田 日 出 男 
例 会 毎週火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐 阜 都 ホ テ ル 
事務局 岐 阜 市 神 田 町 2 - 2 
    電 話 2 6 4 - 9 2 3 5 番 


